



「時を守り 場を清め 礼を正し 来て良かった 行かせて良かった 五高定時制」

後期生徒総会

10月7日(金)に実施しました。

後期生徒会役員を紹介後、各委員会の活動計画が発表され、続いて各クラスからの要望が提出されました。

自動車学校入校説明会

10月14日(金)に、五島自動車学校の方に来校いただき、説明をしていただきました。

消費者教育

10月17日(月)に、県食品安全消費生活課(消費生活センター)から来校いただき、1年生を対象にして講義を行っていただきました。

長崎県生活体験発表大会視聴

10月20日(木)に、10月2日に行われた県大会を視聴しました。どの発表も大変素晴らしいものでした。定時制・通信制で学ぶ仲間の実体験に触れることができ、感じるが多かったのではないのでしょうか。また、今回の発表を参考にして、次年度の発表に生かしてくれることを期待しています。

市長表敬訪問

10月20日(木)に、3年野口聖哉さんが生活体験発表大会の長崎県大会で県知事賞を受賞し、県代表として全国大会に出場することを、野口市太郎市長に報告しました。市長から激励の言葉をいただき、大会に向けて決意を新たにしました。

福江島探訪(岐宿町)

10月21日(金)に、岐宿町を探訪しました。事前学習を9月21日から4回実施し、こ

の日に臨みました。

当日は、楠原の牢を車窓から、楠原教会、八朔鼻、水ノ浦教会を見学しました。魚津ヶ崎では、昼食をとり、清掃活動を行いました。また、事前学習で計画を立て、班に分かれて、岐宿町内を散策しました。

その後、事後学習を3回行い、3回目では各班でパワーポイントを使って作成したスライドを発表しました。発表したものは、さらにまとめて、11月4日に行われた全日制の2年生バロン発表会で展示しました。

GOTO ふれあいまつり

10月22日(土)に行われたGOTO ふれあいまつりに、3年生2名と1年生1名がボランティアで参加しました。射的コーナーを担当し、参加した方々とたくさんふれあいました。

売り上げは赤い羽根の募金になります。